

Axiare lanza su propio 'Siri': invierte 6 millones en Virto, un edificio de oficinas con asistente virtual

Al asistente virtual está basado en un desarrollo tecnológico propio creado por Axiare I+d+i, el laboratorio de innovación 100% propiedad de Axiare Patrimonio, en colaboración con la consultora global de innovación tecnológica Opinno.

EjePrime
23 jun 2017 - 11:51

Axiare Patrimonio imita a Apple y lanza su propio Siri. La socimi, que cotiza en el mercado continuo, está trabajando en el primer inmueble de oficinas dotado con un asistente virtual del mercado, bautizado como **Virto**. La socimi invertirá alrededor de seis millones de euros en la rehabilitación del edificio y el asistente virtual, basado en las últimas tecnologías como *machine learning* o *interfaz cero*.

El edificio va estar dotado de un ente digital con el que se podrá comunicar mediante la voz, pantallas táctiles y detectores de control gestual. Esto convierte a **Virto** en entidad virtual, que mejorará el funcionamiento de los servicios, de la seguridad y transformará definitivamente la experiencia de trabajo de sus inquilinos.

El asistente virtual está basado en un desarrollo tecnológico propio creado por **Axiare I+d+i**, el laboratorio de innovación 100% propiedad de **Axiare Patrimonio**, en colaboración con la consultora global de innovación tecnológica Opinno, y se ha concebido para transformar definitivamente la experiencia de trabajo de sus inquilinos.

Gracias a **Virto**, el usuario del inmueble podrá, entre otras funcionalidades, acceder al recinto de trabajo usando una llave virtual en el móvil y reservar desde una plaza para coche eléctrico, una sala de reuniones o un menú de la cafetería, por ejemplo. También podrá comunicar cualquier incidencia del edificio al servicio de

mantenimiento o consultar cuál es el trayecto más rápido para llegar a la oficina.

Los trabajos para dotar a **Virto** de vida digital, que permite al usuario interactuar con el edificio mediante las nuevas funcionalidades de este sistema inteligente, se iniciaron en febrero de este año y se prevé que tengan una duración de, aproximadamente, doce meses. Está previsto que concluyan a la vez que la remodelación del inmueble, en la primavera de 2018. El edificio está situado en las inmediaciones de La Moraleja (Alcobendas, Madrid), dispone una superficie bruta alquilable de más de 17.000 metros cuadrados y cerca de 400 plazas de garaje.